

和名の「ヒマワリ」は、太陽を追って回る様子からつけられました。 英名は「サンフラワー」、中国名は「向日葵」。 古代インカ帝国では太陽の花として尊ばれ、神殿にはヒマワリの花が彫られていた ようです。 (広見)





**表紙の人** \*\*\*\*\* **亀井聖武君** (中恵士 ふるさと川公園にて)

として出場します。

を送っています。

亀井君は、お兄さんがやっていたこともあり、小学校1年生の時からサッカーを始めました。中学時代は、可児地区のクラブチームでボランチ、センターバックとして活躍しました。高校の監督からの誘いもあり、この春、サッカー強豪校の各務原高校へ進学。今は毎朝6時ころに出掛け、9時過ぎに帰宅と、練習に明け暮れる毎日

これからの目標はとの質問に、全国高等学校サッカー 選手権に出場できるよう頑張りたいと、少しはにかんだ

## 広報**かに** No.626 2008年8月1日号

編集・発行 / 可児市役所 〒509-0292 岐阜県可児市広見一丁目1番地 **☎** 0574 201111 **☎** 0574 200345 URL http://www.city.kani.lg.jp/

市の人口 103,292人 (男/51,362人 女/51,930人) 世帯数 38,309世帯 (7月1日現在) (前月より133人増・59世帯増、昨年同月より1,005人増・941世帯増)

